



2024年8月
第33号

バレーボールもメジャー昇格や?!



会長
辻本 卓身

昨秋の部別で男子は1部 女子は2部に昇格! 今年の春は残念!

現役バレーボール部は頑張っている。これは高津高校の話。

今年のバレーボールネーションズリーグで男女とも銀メダル、そしてパリー五輪出場…メダルの期待がかかっています(新聞が届くころには結果が出ており総会でお話しできるかも)。

かつてオリンピックで金メダルを取った時にテレビやメディア、そしてアニメもはまりました。そんな時代の再来です。M紙では2023年4月から「頂点への覚悟」というコラムが月一度始



り、今はさらに「ユウキサイド」という一面をつかったバレーボールの特集記事も月一度組まれています。

テレビ放映も明らかに多くなり最後まで見れるようになりました。「メジャー」に近づいたか?

チケットが取れない?!

Vリーグ(今年からSVリーグ)の某パンサーズというチームのファンクラブに入っています。2022年までは試合のチケットも思ったようなコートに近い場所が確保できました(少々後になっても)。ところが2023年のシーズンになるとファンクラブのレギュラー会員では思うような席が確保できず、コートから遠く離れた席ですら取れない試合も増えてきました…困っています。今年「シルバークラブ」になるよう高いお金を払うか? これも「メジャー」に近づいた証か?

しかし時々応援に行くプロ野球オリックスの「京セラドーム大阪」に来て

2024年度 役員・幹事名簿

会長	25期	辻本 卓身
副会長	25期	細谷 尚道
会計	28期	藤原 祥孝
企画	27期	杉田 宏子
〃	28期	本間 新也
〃	29期	古門 真一
〃	29期	山田 良平
〃	31期	泉谷 俊博
〃	45期	有吉 由紀
〃	53期	辻野 浩司
〃	53期	座親 美幸
〃	55期	樋口 善紀
〃	56期	近藤 英明
〃	56期	大淵 静香
〃	70期	渡部 敦貴
〃	73期	村田 一馬
〃	73期	古川 凜々子
〃	74期	中嶋 晴人
〃	74期	河野 莉子
〃	75期	梶 圭介
〃	75期	井上 真帆
〃	76期	山本 陽菜
〃	24期	尾崎 仁
〃	24期	松井 裕
〃	25期	五藤 史子
〃	26期	上田 純

初めて試合を見てくれた若者

昨年11月にVリーグ女子の試合を「おきに舞洲アリーナ」に見に行くとき、地下鉄コスモスクエアの駅からバスに乗ろうと並んでいました。列が動き出し、もう少しで乗ろうというとき前の若者が突然後ろを向いて「このバス現金のみです…210円貸してください」と。バレーの試合を友だちと見に行くのに現地集合だと…。いいよ、一緒に乗ろうと420円払って若者と現地まで行きました。絶対返し

会則について

会則に「クラブ活動」という表現がありますが、文部科学省の「学習指導要領」には「部活動」と記されています。それにしたがって本会会則の「クラブ活動」→「部活動」、「クラブ顧問」→「部活動担当の教員」と変更します。ご理解ご了承ください。

会則の変更 (年会費値上げのお願い)について

今までも会員の皆様には年会費の納入をお願いしてきたところです。あわせて役員からの働きかけもあり昨年度の会費収入額は216,000円(年会費を納入していただいた会員数108名)と徐々にではありますが本OB・OG会活動に賛同いただける方が増加してきています。

一方で本OB・OG会の目的

①定期的なOB・OG会の開催、会員名簿の配布等により、OB・OG間相互の交流を図る。

②現役部員のクラブ活動を援助する。

を遂行するための活動資金は年間30万円以上必要です。

この必要活動資金のうち、会費収入を超える部分につきましては有志の方々のご寄付により賄っているのが現状で、OB・OG会の運営形態として決して正常ではない状態が長く続いています。

この状態を改善するために、引き続き年会費納入の促進を図るのは当然のことですが、合わせて年会費の値上げ(1人2,000円から3,000円へ増額)もお願いしたいと存じます。

なお年会費は、会則8.会計において2,000円との定めがありますので、会則の変更が必要です。会則の変更は総会での決議が必要ですので、11月3日の総会に諮る予定です。

会長 辻本 卓身

ますから…：当たり前のことですが携帯の番号をお互いに交換して…：友だちにお金を借りて座席まで返却に来てくれました。

キャッシュレスの時代やなあ…：私もOopayやラインやインスタを使うようになりました…：いやそれが問題ではなくその若者が「経験もないし初めてバレーボールを見たけどおかげさまで楽しめた」とショートメールをくれたことが何よりうれしかったです。やっぱり「メジャー昇格」です!

男子バレーボール部の戦績

■R5年4月16日(日)

春季大会1次予選 **2部昇格**

- 2-0 (高津-清明学院)
- 2-0 (高津-成美)
- 2-1 (高津-みどり清明)

■R5年6月4日(日)

春季大会2次予選

- 1-2 (高津-芦間)

■R5年7月9日(日)

ビーチバレーボール

大阪高校男女選手権大会

(数内・土屋 15点1セットマッチ

- 15-5 (高津-同志社香里)
- 6-15 (高津-常翔学園)

■R5年7月16日(土)

大阪総体地区予選ラウンド

- 2-0 (高津-交野)
- 0-2 (高津-城東工科)

■R5年11月19日(日)

新人大会1次予選 **2部2位**

- 2-1 (高津-大手門学院)
- 2-0 (高津-鳳)
- 1-2 (高津-金光大阪)

第1戦は追手門学院戦。1セット目はミス連発で 15-25と全くいいところなし。2セット目からようやく動きがよくなりだし、25-21、25-19と2セット連取して逆転。幸先のいいスタートとなった。

第2戦の相手は鳳高校。1年生主体のチームということで 25-17、25-22とストレートで2勝目。

第3戦の相手は金光大阪高校。1セット目は出足よくリードし、そのまま逃げ切り



すんなり 25-16で取れた。

ところが2セット

目、出足は良かったものの凡ミスが続いて、後半逆転されて 21-25で取られる。いよいよ運命の3セット目。ところがここで相次いで3選手の足が攣ってしまい、メンバー交代。交代したメンバーが善戦するも、残念ながら力の差もあり 22-25と敗戦。

この時点で、高津、金光大阪、追手門が2勝1敗で並ぶも、得失点率で高津2位となった。

■R5年12月16日(土)・17日(日)

公立校大会

- 1日目
- 2-0 (高津-芦間)
- 2-0 (高津-門真なみはや)
- 1-2 (高津-四條畷)
- 2日目
- 2-0 (高津-高石)
- 0-2 (高津-大塚)

第3試合の四條畷は第1セット 23-25で取られるも、第2セットは 25-16で取り返す。第3セットは最後までもつれたものの、23-25で惜敗。とはいえリーグ2位で2次予選に進出。

2日目に高石高校と対戦。体が動かず、思い通りのプレーができなかったが、相手のミスもあり2-0で勝利。

次の対戦相手は府下ナンバー1の大塚高

校。気持ちを切り替えて、元気よくプレーができた感じ。0-2とレベルの差は大きかったが、通用するプレーもあり多くのことが勉強できた試合だった。ちなみに大塚高校はこの後4勝して、優勝。

■R6年1月21日(日)

新人大会1次予選

- 1-2 (高津-池田)

■R6年4月21日(日)

春季大会1次予選 **1部昇格**

- 2-1 (高津-枚方津田)
- 2-0 (高津-富田林)
- 2-1 (高津-大手門大手前)

第1試合、出だしはもたつくものの途中から何とかリズムをつかみ1セット目先取。2セット目はスロースタートのスタートすらできないままに惨敗するも、3セット目ようやくリズムを取り戻し勝利。

第2試合、相変わらず出だしもたつくものの途中からリズムを取り戻し先取。2セット目も出だしはもたつくが最後は粘って連取、勝利。

第3試合、前の2試合同様出だしはもたつくが、相手ももたつきバタバタしている間に、こちらがリズムを取り戻



し先取。第2セットは前半好調に飛ばすものの、後半相手の猛追に会い逆転負け。第3セットは順調に勝利。3戦全勝で1部昇格!!

今回出場した4チームはどのチームが勝利してもおかしくないほど実力は拮抗していたように思える中で3戦全勝!

特に3部降格も経験した3年生を中心に必死に努力したであろう結果1部に返り咲いたということに感動を覚えた。部員の大半が試合終了後感極まって涙を見せていたことからも彼らの喜びも十分受け取れた。

■R6年6月4日(日)

春季大会2次予選

- 2-0 (高津-日根野)
- 1-2 (高津-大冠)

初戦は対大冠高校。25-16、25-20の2-0でストレート勝ち。2セット目は両エースを温存した結果、シーソーゲームとなり、最後はエースを投入して振り切った。正セッターが退部して、キャプテンがセッターを務めたが、急造の影響は否めず、速攻を中心としたセッター攻撃があまり決まらなかった。

第2戦は日根野高校。初戦同様ミスが多く、1セット目は 25-23で辛勝。2セット目ももつれにみづれて、最後に逆転され 22-25で1セットダウン。やはり正セッター不在の影響が大きく、ここ一番の場面でトスが流れることが多く、最終セットもシーソーゲームの結果 21-25で惜敗。これで3年生は引退。

女子バレーボール部の戦績

■R5年7月16日(土)

大阪総体兼全日本高校選手権

大阪予選

2-0(高津-交野)

0-2(高津-汎愛)

■R5年11月19日(日)

秋季部別大会

(大阪府高校新人大会 一次予選)

2-0(高津-北千里)

2-0(高津-上宮)

0-2(高津-香里丘) (2部維持)

第1試合北千里高校戦。

1セット目は出足よく、10-2と圧勝の雰囲気。ところがチャンスボールを落とすなど自滅に近い戦いで中盤に追上げられる。何とか前半の得点差を生かして、25-15で1セット目を勝ち取る。2セット目は中盤のまとまりの悪さを引きずりデュースに持ち込まれるも、何とか28-26で取る。

第2試合上宮高校。

1年生のみのチームということで圧勝。25-10、25-10ですんなり2勝目を上げる。第3試合はお互い2勝同士の香里丘高校との決戦。

第1セット前半はサーブがよく決まり、8-5とリード。ところがここから相手チームの反撃。一気に逆転され、善戦もむなしく15-25で1セットダウン。第2セットは全く手が出ない状況で5-25の惨敗に終わった。

■R5年12月16日(土)・17日(日)

大阪府公立高校大会地区予選

1日目

2-0(高津-鶴見商業)

1-2(高津-桜和)

枚方津田高校棄権

第1試合は鶴見商業。

25-15、25-12でストレート勝ち。

第2試合の桜和も第1セット 25-14で取り、1次予選1位通過かと思えたが、第2セットの途中、エース

中央トナメント

0-2(高津-堺西)

0-2(高津-八尾)

0-2(高津-大手前)

0-2(高津-信太) (3部降格)

第1試合寝屋川高校。

左膝打撲で負傷欠場。控えのメンバーで粘るも、21-25、21-25と惜敗。男子同様2位での予選通過となった。

■R5年12月16日(土)・17日(日)

大阪府公立高校大会

二次予選

0-2(高津-八尾)

■R6年1月21日(日)

大阪府高校春季大会

一次予選

春季部別大会

大阪府高校春季大会

一次予選

0-2(高津-寝屋川)

0-2(高津-大手前)

0-2(高津-信太) (3部降格)

第1試合寝屋川高校。



相手は地力に勝る寝屋川高校。第1セットは先取されるも第2セットは前半粘りを見せ一時はリードするも、後半追い上げられ、デュースに持ち込むもセットカウント0-2で惨敗。

第2試合:

大手前高校。

第1セットは前半大きく勝ち越し、ここで1セット先取すれば試合展開もつれて面白くなるも期待するも、相手にセットを譲る形で逆転負け。第2セットはその勢いの差をそのまま引きずりセット

第3試合:信太高校。

第1、第2試合ともに応援団の勢いがそれぞれ対戦相手に負けていたことよりキャプテンが男子バレー部の部員を急遽応援団に要請。黄色い声援が飛び交う中、男子の野

太い声の応援はよく響き、参加4チーム中一番応援が激しかった信太高校の応援団をしばしば沈黙させた。また、この試合では寺本校長も応援に駆けつけていただいたこともあり(?)1セット目は先取されるも、2セット目は驚異的な追い上げを見せてデュースまであと一步の23-25で惜敗。

結果は3試合ともセットカウント0-2の3敗で3部降格であるが、大黒柱のキャプテンを負傷で欠く中、さらに出場4チ

ムの中で唯一リベロどころか交代要員もない(ベンチ登録は9名)ここには負傷療養中のキャプテンと新1年生1名を含む)状態で各選手が必死に食らいついでいく姿に感動を覚えた。

■R5年12月16日(土)・16日(日)

大阪府高校春季大会 二次予選

0-2(高津-関西福祉科学大学高校)

新体制となつて初の公式戦でしたが、格上の相手に食らいついて最後まで諦めなかつた姿勢が見られたので、今後の成長に期待したいです。

部に残つた1人の3年生も「やり切つた」と、清々しい表情をしていました。

試合観戦ツアーご案内

かねてより辻本会長がおっしゃっていました。「コロナが明けたら是非OB・OGによる現役の試合観戦ツアーを実施したい」と。今年度はその案が実現できました。

これは男子顧問の阿島先生が高体連の役員を務めておられ、高津高校体育館での公式戦が多かつたこともポイントだと思います。

今後大きいOB・OGで試合の応援をしたいと考えています。試合の日程につきましてはLINEでお知らせしますので、ご希望の方は左側のQRコード(20期古門のアカウ)の方を友達に追加をお願いします。

なおアカウ名だけではわからないことが多いので、友達に追加していただいた後に、必ず期とフルネームを古門宛投稿してください。





新チーム紹介



女子バレー部

学年	氏名	氏名(かな)	背番号	身長cm	ポジション
2年	壇野 千尋	だんの ちひろ	1	165	OH
2年	村瀬 和子	むらせ わこ	4	166	OP
2年	中谷 愛美	なかに あいみ	6	166	MB
2年	久米 菜月	くめ なつき	10	154	L
2年	上妻 優	こうづま ゆう		152	MG
1年	藤本 いおり	ふじもと いおり	2	154	S
1年	森下 莉都	もりした りと	5	166	OH
1年	亀井 えりか	かめい えりか	7	168	MB
1年	大西 涼華	おおにし すずか	8	157	MB
1年	牧野 里咲	まきの りさ	9	156	S
1年	三浦 綾華	みうら あやか	11	161	OH
1年	中川 彩月	なかがわ さつき	12	160	OH
1年	高田 愛鈴	たかだ あいれ	13	158	OH
1年	岩城 叶奈	いわき かな	14	149	L
1年	岩橋 苑実	いわはし そのみ		156	MB
1年	福島 咲希	ふくしま さき		157	MB
1年	杉山 あかり	すぎやま あかり		164	OH
1年	上津原 帆花	うえつはら かな		156	OH
1年	高尾 澄々	たかお すず		159	OH
1年	山野 芽依	やまの めい		163	MG

男子バレー部

学年	氏名	氏名(かな)	身長cm	ポジション
2年	川崎 優大	かわさき ゆうた	181	センター/レフト
2年	吉岡 諒人	よしおか りょうと	165	S
2年	張戸 秀悟	はりど しゅうご	176	MB
2年	岸上 昊生	きしがみ こうせい	165	L
2年	津村 健太	つむら けんた	176	OH(レフト)
1年	高木 良伊仁	たかぎ らいと	171	OH(レフト)
1年	松本 和起	まつもと かずき	170	MB
1年	寺道 庵	てらみち いおり	175	OH(ライト)
1年	迫 団慶	さこ だんけい	170	S
1年	向井 太一	むかい たいち	187	OH(レフト)
1年	竹林 知哉	たけばやし ともや	175	MB
1年	窪田 巧	くぼた たくみ	165	未定
1年	立川 瑛斗	たちかわ あきと	170	OH(ライト)
1年	万代 絆	まんだい きずな	172	未定
1年	酒井 杏菜音	さかい あまね		MG
1年	加藤 桃子	かとう ももこ		MG
1年	関岡 幸音	せきおか ゆきね		MG

S:セッター、OH:アウトサイドヒッター、OP:オポジット、
 MB:ミドルブロッカー、L:リベロ、MG:マネージャー
 ※男子の背番号は試合の都度変更する可能性もあるため、掲載していません。

女子バレー部 児玉先生

新チームの目標として「勝ちにこだわる」ことを掲げています。試合ではさらなる人間的成長と良い結果のご報告ができるようにチーム一丸となって精進してまいります。

男子バレー部 阿島先生

1年生が12名(選手9名、マネ3名)入部し、現在17名で活動を行っております。経験者は2名(うち1名は小バレのみ経験)と少ないですが、目標を高く持ち、日々練習に励んでいます。2年生は、1年生が入部してから、頼られる存在になろうとそれぞれが努力をしてお

り、顔つきも変わってきた感じです。1年生は初心者が多いですが、全体的に能力が高く、これからの活躍に期待できると思います。まずは、7月の大阪総体、11月の部別に向けて、力をつけていきたいと思っています。これからも、ご支援・ご協力をよろしくお願い致します。

新入会員歓迎会

2024年3月30日(土)クリエイトラボにてバレーボール部OB・OG会の新会員歓迎会を実施しました。

今年卒業した76期生は女子が5人です。OBOGは役員12名と大学生を含む若手が9名が参加。

現役は男子が15名、女子が11名、顧問の先生が2名、女子の前顧問の徳谷先生、女子の北村コーチも参加いただき、総勢56名のにぎやかな歓迎会となりました。



OBOG会員の心得



新会員歓迎会

辻本会長の歓迎のあいさつ、新会員の自己紹介と続き、卒業生が現役のころの顧問の徳谷先生からもお言葉をいただきました。

その後全員でお弁当をいただきました。食後の時間を利用して昨年同様保護者の方へのお手紙を渡して、OB・OG

としての心得を説明しました。今までOB・OG会からボール等支援をしてもらったけど、これからは支援する側になるので、年会費はきちんと支払ってください等々…。



新会員

左から山本 陽菜、中辻 花菜、佐野 碧、七森 晴香さん

OBOG戦 10:00~12:00, 13:00~16:00

【中年視点】

事前参加者リストにはアラフォーOBばかりで不安でしたが、当日大学生1名、新卒社会人3名が急遽参加してくれました。30代3名、40代4名を合わせて計11名での参戦です。

試合が始まってみると、おっさん達の動きの悪いこと。昨年よりも明らかに下手くそになっていますね。現役生が昨年から同じメンバーで研鑽を重ね成長したことを差し引いても、我々の完敗でした。

おっさん達(私を含めて)には。来年に向けて各自ジャンプ力10センチアップを命じることにします。

【老年視点】

25期OBの発案で「60歳以上のチームで、現役女子と闘う」としたOBチームは老体に鞭打ってガンバリましたが、気持ちの上では若いつもりでも体がついていかない?

善戦もむなく5セット全敗で終わりました。ただ45期を中心としたOGチームは、ママさんバレーの現役選

手も多く、ところどころ目を見張るようなプレーが続出。ついには2部の現役チームから1セットを奪取するという大金星をあげました。

総会 若手:12:30~13:00, ベテラン:17:00~17:30

食後は若手向け総会ということで、辻本会長(25期)のあいさつ・会計報告とルーチンの後、今後の公式戦の日程発表があり、OBOGへの応援の呼びかけをしました。

その後現役への贈呈式を実施。辻本会長から男子にはiPadを、女子にはユニフォームを贈呈しました。最後に辻野くん(53期)・南野くん(59期)から現役部員1人1人に手紙を渡しました。この手紙は現役の保護者向けで、バレーボール部OBOG会の現役への支援状況をお伝えして、卒業後もおっさんのOBOG会への積極的な参加を促す内容です。



総会 贈呈式



OBOG戦 OVER60チーム



総会(写)



OBOG戦 若手OBvs現役



OBOG戦 善戦したOGチーム

懇親会 17:30~

【中年視点】

なんとか大事なく現役戦が終わると、我々OBOGにとっての本当の戦い(懇親会)が始まります。今年は東京から来てくださる先輩を慕い、総勢17名であつという間の3時間を楽しく過ごせました。コロナ禍も終わったことで皆よくしゃべること。その元気を来年はお昼から発揮してくださいよ、先輩方。

最後にひと言!!

20代OBOGの参加を心待ちにしています。正直なところアラフォーにはきつい。もう体が言うこときかない。しかし止めたいけど止められない、それがバレーボールの魅力なのです。

【老年視点】

石黒先生を囲む年配のメンバーは、あべのハルカスの桃谷樓に集まりました。上は13期の谷村さんから32期の西くんまで総勢24名。長老の谷村さんの乾杯の後、関東から駆け付けていただいた中田さん(25期)と甲斐さん(25期)による紹興酒の甕割り等で盛り上がりました。なおこのお2人はOVER60チームで現役女子に勝てなかったことが心残り、メンバーの強化とユニフォームの作成を提案して、最終の新幹線で帰京されました。

総会レポート

10月14日(土)に実施した2023年のOBOG会は、予想以上に大いに盛り上がりました。現役は男子27名・女子12名。そこにOBが21名、OGは13名、なんと合計73名が高津高校体育館に集まり、10:00から16:00にわたって熱いOBOG戦を繰り広げました。

その後席を変えて、例のごとく一部のメンバーと石黒先生とで、ホテルのラウンジで飲み直し。昨年以降中止していた石黒邸での新年会の再開を企てておりました。



懇親会 ベテラン懇親会



懇親会 若手懇親会

KVBCゴルフ部会 会員募集中!!

細谷副会長を中心に、シーズン中、月一回ゴルフを楽しんでいます。現在会員は田村雅昭(21)、松井裕(24)、中田十紀夫(25)、甲斐政志(25)、庵原敬吾(26)、嶋津裕之(27)、萩原裕司(27)、藤原祥孝(28)、古門真一(29)、西宏和(32)の10名(敬称略)

ちなみにスコアを気にするというより、和気あいあいと楽しむという雰囲気ゴルフですので、お気軽にご連絡ください(笑)。興味のある方は以下のメールアドレスにご連絡ください。

komon41@yahoo.co.jp

大樋 静香様	樋下 善紀様	木田 広奈様	久田 幸代様	座親 美幸様	辻野 浩司様	中川 善之様	森山 亜希様	藤原 仲樹様	山下 隆之様	小川 充恵様	有吉 由紀様	西谷 宏和様	泉谷 俊博様	大倉 義也様	山下 由美様	山田 良平様	杉田 宏子様	上田 純様	庵原 敬吾様	畑中 佳寿子様	五藤 史子様	田北 ますみ様	細谷 尚道様	中田 十紀夫様	辻本 卓身様	松井 裕様	小野坂 弥生子様	吉田 正和様	黒田 雄二様	鉄谷 孝史様	田村 雅昭様	北村 健二様	水野 隆様	澤村 文弘様	岡村 庸祐様	高井 晴香様	石黒先生	ご芳名	令和5年度 寄付金を戴いた皆様 皆様ありがとうございました	令和5年度 寄付金を戴いた皆様 皆様ありがとうございました	
56期	55期	54期	54期	53期	53期	52期	50期	47期	45期	45期	32期	31期	31期	30期	29期	27期	26期	26期	25期	25期	25期	25期	25期	25期	25期	24期	23期	23期	23期	21期	21期	19期	18期	18期	13期	4期	3期	教員	年次		

令和5年度 高津高校バレーボール部 OB・OG会決算報告 (単位:円)

収入の部		支出の部	
会費収入	216,000	現役援助費	179,600
寄付金収入	276,000	新聞・総会案内状印刷費	92,070
懇親会費収入	190,000	通会費	128,279
		総会費	61,736
		OB・OG歓迎会費	51,206
		新事務用品費	754
		支払手数料	4,620
		懇親会費	249,721
		雑費	20,000
合計	682,000	合計	787,986
差引一般正味財産増加額	△105,986		
一般正味財産期首残高	1,897,322		
一般正味財産期末残高	1,791,336		

資産の部		負債・正味財産の部	
現金	9,581	未払金	27,721
貯蓄	1,223,678	負債計	27,721
預金	585,798	一般正味財産	1,791,336
資産合計	1,819,057	正味財産合計	1,791,336
		負債・正味財産合計	1,819,057

会員の皆さんの近況報告

昨年の会報に同封していたハガキの近況欄に、ご記入いただいた皆さまのコメントをこちらに掲載させていただきます。来年も同様に掲載しますので、皆さまのコメント入り返信をお待ちしています。

■賛助会員 石黒 典男様

川の中を歩ける間は今年もまた鮎釣りに興じております。皆様にお会いできますことを楽しみにしております。

■賛助会員 升井 久子様

いつも会報楽しみに読ませていただいております(半世紀前の高津を思い出しながら)。私は元気で、相変わらず地域の自治会の雑用係で忙しくしております。皆様の今後の一層のご活躍を祈ります。

■4期 岡 庸祐様

90才になりました。足腰の調子悪く、歩行器頼りの外出です。出席したいのですが、誠に残念ながら欠席いたします。

■10期 東 三郎様

この1~2年は天候・病気等世の中が変わってしまったように思われました。小生もコロナ・高熱気候で足が弱くなりました。スクワット等で体力回復を図っています。

■11期 小竹 康彦様

83歳にもなり、500m以上歩くのも苦勞しております。

■13期 谷村 文弘様

早や80代に突入。医者通いの合間に、健康のため合唱、古文書、バードウォッチングなど楽しんでおります。

■14期 大荒 利之様

週1回の講演会聴講、2、3か月に1回の病院での検査、教養(今日用)がなくなってきました。時間がある割に物の整理が進まない(終活が煩わしい)、高齢者らしい生活です。10月に14期の傘寿を祝う会の予定。

■16期 坂本 敏彦様

今年に入って左膝が悪化、11月に手術予定です。元気になって、これまで以上に公民館のパソコン講座、囲碁クラブまた地域の活動にがんばっていかうと思う今日この頃です。バレー部男子・女子とも2部昇格の報うれしいです!!

■17期 井上 光弘様

今年、喜寿になりました。その誕生日の思い出作りとして、妻と車でアメリカ大陸の約2/3の横断旅行に挑戦しました。インディアナから太平洋(ロスアンゼルス)に出て、そこから北上し、ラスベガス・ソールトレイクシティ・イエローストーン国立公園、マウントラッシュモア(4人の大統領の顔が岩山に彫られている所)などなど、18州を17日間かけて走行距離8,029kmを走破しました(運転は妻と分担です)。こんな大それた挑戦ができるのもアメリカならではですが、自分としてはこれを最後にもつ

と歳相応に静かに妻と共にRETIRED LIFE(日本語ではどう言うのでしょうか)を謳歌したいと考えています。

そして「骨を埋めるのはアメリカ又は日本のどっち?」を妻と話し合った結果、日本と決めました。身体が動く(頭もまとも)間に日本に本帰国します。本帰国はこの数年以内に実現させますので、日本在住となったあかつきにはOB・OG会にもぜひ参加したいと思っております。

■18期 水野 健二様

転居・病気・ボケで会費の振込も忘れていた年度もあったと思いますが、どうか元気でやっています。

■18期 澤村 隆様

色即是空を念うとき、日々少しずつ仕事を重ねていける境遇に感謝しています。

■18期 加藤 信次様

がんばって1部昇格して下さい!

■19期 北村 完様

会社勤めが終わって1年、西国33ヶ所を回りながら孫と遊ぶ毎日です。

■20期 大北 日吉様

八尾警察医、成法中学・安中小学校医、八尾市役所産業医、八尾郵便局医とポツポツ仕事をしています。八尾南山本JSC(サッカー少年団)の団長もしています。

■21期 鉄谷 考史様

体力、気力の衰えをひしひしと感じる近頃です。

■23期 小野坂 弥生子様

当方、今年古希を迎えました。心身の変化を受け入れつつ現状維持を目指します。

■23期 黒田 雄二様

昨年は脊柱管狭窄症を患い、運動が制限されましたが、今年になりほぼ全快。テニスも今年は好調です。さて今年のOB OG会はいよいよ仕事(仙台への出張)が入り、参加できません。

■24期 松井 裕様

孫2人(3才、2才)の男の子ができ、9/15に70才の誕生日にはお祝いに来てくれてうれしかったです。月3回のストレッチ、毎週の絵画教室、テニスなど、健康面でも留意しています。コロナ明け、海外旅行も行きたいですね。

■24期 尾崎 仁様

辻本会長の文章で「あらためて取り組んでいく覚悟」と頼もしい決意表明に喜んでおります。小生70才となり、孫3人。体力の衰えを感じつつ、診療所続けております。

■25期 五藤 史子様

ようやくコロナ禍も去り、経営しているゲストハウスにも海外からのお客様が以前のように来られるようになり、ホッとしています。

■25期 田北 ますみ様

介護アロマの有用性、施設で利用し、効果を実感しています。

■25期 甲斐 政志様

昨年(2022年)44年の会社員生活を終え、現在ゴルフ三昧の毎日です。

■26期 庵原 敬吾様

24期松井さんと同じ絵画教室に通い始めて丸2年、今般「二紀展」に応募しました。入選か否か、結果はOB・OG会の頃には出ています。KVBCゴルフ部会は会報記載の通り、高津同窓会コンペに参戦。いっしょに回った21期田村さんから「ウッドのスイングにタメがない」とご指導いただき、練習に励んでいます。

■26期 清水 雅代様

事務職とママさんバレーを続けています。

■28期 玉井 宏様

東京での単身赴任が続いていますが、来春3月に退職の予定です。それまで勤務先のバレー部(V2リーグ)の応援部兼宴会部長に励みます。

■29期 森田 実様

2024年3月に住友商事を卒業します。現在就活中です。脊椎と両膝に故障を抱えたボンコツですが、元気にやっています。

■31期 泉谷 俊博様

実家に戻り、近場でアルバイトをしながら過ごしております。バレーボールとは全く縁がなく、もっぱら観戦するばかりです。

■32期 大田 登士子様

今年は息子が結婚し、東京に行ってしまう少し寂しいですが、好きなことをして楽しく過ごしております。

■32期 阪本 ゆかり様

OB OG戦観たかったです~!春の部別も応援に行きたかったけど、老親の介護でまもなく…。スマセン。でも会報読んで元氣もらえました。ありがとうございます。高津バレー部での日々とOB OG会が健在なことが、今の私を支えてくれるのかも…。

■37期 宮本 勝道様

今年もマラソン(神戸・奈良・京都)に出走します。年々練習がきつくなってきましたが、まだまだがんばります。

■44期 山口 久栄様

毎年この時期になると現役時代皆さんと楽しく過ごした日を思い出します。遠方にてなかなか参加できず残念ですが、これからも皆様のご活躍をお祈りしております。

■45期 小川 充恵様

いつも現役へのご支援、ありがとうございます!今、娘がキャプテンをしています!

■45期 藤田 耕一郎様

今年は久々に参加出来ればと思っておりましたが、子供の運動会と重なってしまったため欠席させていただきます。

■45期 刀禰 直子様

週3~4回バレーしています。おかげで体が常にどこか痛いですがなんとか続いています。

■47期 山下 隆之様

仕事は今流行りの脱炭素省エネ補助金の国の補助金審査員をさせていただいています。自宅も会社も光熱費を下げたい方、ヒートショックを防ぎたい方はいつでもおっしゃって下さい(知っ得情報)

■50期 藤原 伸樹様

5年間のタイ駐在を終えて今年4月に大阪に戻ってまいりました。OB・OG会で皆様にお会いできるのを楽しみにしております。申し訳ありませんが、午後からの参加になる予定です。

■54期 木下 広奈様

今年度はぜひ参加させて頂こうと思っておりましたが、予定が合わず残念です。都内在住、大手町で勤務しております。下の子が年中さんになり子育ても少しずつ落ち着いてきたので、学生時代の友人との親交を温め直しております。次こそは参加させて下さい!

■56期 大淵 静香様

5歳の息子の育児と仕事に奔走する毎日です。久しぶりにOB・OG会に参加させていただき、若いパワーとエネルギーに刺激をいただきました!と思っています。

■59期 佐藤 結衣子様

今は堺の病院で小児科医として働いています。子どもの無料学習塾を開催していて、高校生や大学生もボランティアで参加してくれています。

■69期 奥井 真帆様

現役時代私はキャプテンでしたが、当時の副キャプテンと名古屋配属同士で毎週のように遊んでいます!

■70期 石川 陽菜様

化学メーカーで経理をしています。あつという間に社会人2年目になりました。なかなか同期揃ってOB・OG会に出席できませんが、現役の選手たちの声を聞ける新聞を楽しみにしています。

■75期 清水 風花様

充実した大学生活を送っています。バレーボールはたまにサークルに行ったり、仙台に来てから知り合った元バレー部の子と公園で対人したりと、ゆるゆる楽しんでます。